

Pressemitteilung

Aachen, 30.10.2012

## Das MISEREOR-Hungertuch 2013 „Wie viele Brote habt ihr?“ ist erschienen

Im Mittelpunkt der nächsten Fastenaktion 2013 steht **das MISEREOR-Hungertuch** „**Wie viele Brote habt ihr?**“, welches jetzt erschienen ist. Es wurde gestaltet durch die slowenisch-bolivianische **Künstlerin Ejti Stih**. Das Hungertuch thematisiert den **Kampf gegen den Hunger in der Welt**, eines der zentralen Anliegen des Bischöflichen Hilfswerkes MISEREOR.

**Ejti Stih** wurde 1957 in Slowenien geboren und lebt heute in **Santa Cruz de la Sierra**. Sie studierte in Ljubljana Fine Arts und erwarb ihren **Master in Zagreb** als Meisterschülerin von **Prof. Krsto Hegedusic**. Aktuell arbeitet sie sowohl als **Illustratorin** von Büchern, Zeitschriften und Plakaten, als auch als **Lehrerin** für Zeichnen und Malen.

Zu bestellen ist das **Hungertuch** (groß Best.-Nr. 2 115 13, € 99,-; klein Best.-Nr. 2 116 13, € 19,50,- zzgl. Versandkosten) bei der **MVG** unter [www.misereor-medien.de](http://www.misereor-medien.de) oder telefonisch unter **0241/479 86-100**.

Hintergrund: Traditionell verhüllt das Hungertuch in katholischen Kirchen die **bildlichen Darstellungen Jesu** während der Fastenzeit. Diese Tradition wurde vor über 30 Jahren vom Bischöflichen Hilfswerk MISEREOR aufgegriffen: Alle 2 Jahre wird ein neues Bild von einem Künstler oder einer Künstlerin aus **Afrika, Asien oder Lateinamerika** gestaltet. Es verbindet die Betrachtung der Leiden Christi mit dem Leben der Menschen heute, mit ihren Leiden, aber auch mit ihrem kulturellen Reichtum. Die Hungertücher werden nicht mehr nur in Kirchen genutzt, sondern auch in Schulen oder anderen pädagogischen Einrichtungen bauen sie Brücken zwischen uns und den Menschen aus Afrika, Asien und Lateinamerika.

**Kontakt:**

**MVG Medienproduktion • Sandra Radermacher • 0241/ 479 86-732**  
radermacher@eine-welt-mvg.de